

Informations importantes de sécurité :

- Lire avant utilisation : Veuillez lire attentivement ces consignes de sécurité avant d'utiliser le câble HDMI. Conservez-les pour toute consultation ultérieure.
- Utilisation conforme : Le câble HDMI 2.0 GREEN_E PRO est exclusivement destiné à la connexion d'équipements audiovisuels compatibles. Ne l'utilisez pas à d'autres fins.
- Vérification avant utilisation : Inspectez régulièrement le câble afin de détecter tout signe d'usure ou de dommage. N'utilisez pas le câble s'il est endommagé ou présente des signes de détérioration.
- Connexion en toute sécurité : Assurez-vous que les appareils sont éteints avant de connecter ou de déconnecter le câble HDMI. Évitez de tirer sur le câble ou de le plier de manière excessive, notamment à angle aigu.
- Eau et humidité : N'exposez pas le câble HDMI à l'eau ou à l'humidité. Ne l'utilisez pas dans un environnement humide ou à proximité de liquides.
- Sources de chaleur : Évitez toute exposition à une chaleur excessive, notamment à proximité de radiateurs, d'appareils de chauffage ou en plein soleil.
- Réparation : Ne tentez pas de réparer le câble vous-même. En cas de dysfonctionnement ou de dommage, contactez le service après-vente ou un réparateur qualifié.
- Compatibilité : Vérifiez que le câble HDMI 2.0 est compatible avec vos appareils. Une utilisation avec un équipement non compatible peut entraîner un dysfonctionnement ou endommager vos appareils.
- Sécurité électrique : N'utilisez pas le câble à proximité d'installations électriques susceptibles de provoquer des interférences ou un risque de choc électrique.

Avertissements

- Le non-respect de ces consignes de sécurité peut entraîner des dommages au câble, aux appareils connectés ou provoquer des blessures.
- Ce câble n'est pas conçu pour une utilisation permanente en extérieur ni dans des environnements présentant un fort taux d'humidité.

Pour toute question concernant la sécurité ou l'utilisation de votre câble HDMI 2.0 GREEN_E PRO, veuillez contacter notre service après-vente.

Important safety instructions:

- Read before use: Carefully read this safety information before using the HDMI cable. Keep this information for future reference.
- Use as intended: The GREEN_E PRO HDMI 2.0 cable is solely intended for connecting compatible audiovisual equipment. Do not use the product for any other purposes.
- Inspect before use: Regularly check the cable for damage. Do not use the cable if it is damaged or shows signs of wear.
- Safe connection: Ensure that the devices are turned off before you connect or disconnect the HDMI cable. Avoid pulling on the cable or bending it at sharp angles.
- Water and moisture: Do not expose the HDMI cable to water or moisture. Do not use the cable in damp environments or near liquids.
- Heat sources: Avoid exposing the cable to extreme heat, such as radiators, heating devices, or direct sunlight.
- Repairs: Do not attempt to repair the HDMI cable yourself. In case of defects, contact customer service or a qualified repair service.
- Compatibility: Check the compatibility of the HDMI 2.0 cable with your devices. Improper use can lead to damage to your equipment.
- Electrical safety: Avoid using the cable near electrical installations that could cause interference or electric shocks.

Warnings:

- Ignoring these safety instructions can lead to damage to the cable, connected equipment, or personal injury.
- The cable is not designed for permanent outdoor use or in environments with high humidity.

For further support or questions about the safety of your GREEN_E PRO HDMI 2.0 cable, please contact our customer service.